

## Gaspar: No existe tema pendiente



La reunión entre Heraldo Muñoz y Gabriel Gaspar

**El Diario**, 08 enero 2016

Gabriel Gaspar, embajador chileno en misión especial para el litigio marítimo boliviano ante La Haya, aseguró hoy, después de visitar Bolivia, que “Chile no tiene en materia territorial ningún tema pendiente”.

Gaspar hizo esa declaración después de reunirse con el jefe de la diplomacia chilena, el canciller Heraldo Muñoz.

Tras el encuentro, Gaspar indicó: “Los temas limítrofes y territoriales fueron zanjados en el Tratado de 1904, Chile no tiene ningún tema pendiente en ese aspecto”. Sin embargo, mencionó que “hay temas en los que podemos avanzar, como retomar la relaciones diplomáticas”, según La Tercera.

Al ser consultado sobre los dichos del presidente boliviano, Evo Morales, que esta mañana señaló que el canciller Heraldo Muñoz no representa la opinión del Gobierno de Chile, Gaspar indicó: “Si hay un punto en el cual tenemos un amplio consenso en la defensa de nuestra soberanía, por tanto el Canciller tiene el pleno respaldo del Gobierno, de las autoridades, las instituciones, lo demás son juicios de valor, son calificaciones, es indudable que una guerra tiene interpretaciones, pero los chilenos no nos queremos quedar anclados en el siglo XIX”.